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       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９１６回  平成３０年 ８月 ８日（水） 

本 日 の 行 事  物 故 者 法 要 と 納 涼 例 会
2018－19年度     美谷添里恵子会長 

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊日本事務局より「寄付・認証 ロータリー  

クラブの手引き」の案内 

＊ガバナーエレクト事務所より 夏季休暇の 

お知らせ 8月 13～17 日まで 

＊地区事務所より 米山寄付明細・奨学生世話 

クラブについて 

 今期 米山卓話依頼を予定されているクラブ

は 8月 25日までに地区へ依頼 
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第１９１５回例会 

会長挨拶                       2018－19年度 原義明直前会長 

本日は美谷添会長が欠席をされましたので、代理で挨拶をさせていただきます。 

 大変暑い日が続いておりますが、皆さん、体調の方はいかがでしょうか。昨日の夕方、私の部屋は 2

階なのですが、部屋に入ると３５℃あり、慌ててエアコンを付けました。ここ２週間はエアコンつけっ

ぱなしで寝ています。 

 小学生の孫が夏休みで、「どこか行きたい所はある？」と尋ねると「ユニバーサル」と答えたので、

家族６人で行って参りました。ずっと天気が良いのでとても暑いのですが、それでもかなりの人出があ

りました。半分くらいはアジア系のお客さんが多く、聞いていると何語か分からない言葉で話をしてい

ました。アトラクションや夜のパレードなどありましたので、夜９時頃まで現地にいました。アトラク

ションは３０分近く並んでいましたが、結構大変な思いもしましたが孫と話をしながら並んでいたので

楽しい時間を過ごしたと思います。皆さんは夏休みどう過ごされたでしょうか。   

各委員会活動方針                   

奉仕プロジェクト委員長 岩谷典生君 

服部先生が亡くなられたことはとても残念です。今年２月に行われたけセミナーや地区協議会では服

部先生は一生懸命されていて、話はとても難しかったが、ここ２，３年は国際ロータリーの変貌ぶりを

すごく危惧されていました。今期は、「もっともよく奉仕するもの 最も多く報いられる」を基本方針

とし、各委員会の活動が進められるよう、話し合いをよくする。また財団委員会の地区補助金の活用の

計画をする。 

社会奉仕委員長 三島昭君 

自ら立候補して委員長になりました。今期は１年かけて見直しと云う事を思っています。地域がこの

クラブに何を望んでいるか、若者たちが将来の為の支援ができるかの活動をしたいと思う事業はさくら

パークに関しては、水が多く日が差さないし、動物に食べられると云う事で成果がなく、辞めたいと申

し出たところ、発起人の寺田君が快く承諾してくれたので、今期は何もしない。山村公園については進

入路を作りたいと考えている。環境レンジャー協会の活動を新しい会員に協力してもらいたい。 

職業奉仕委員長 小島正則君 

今期の職場例会は特殊な場所と云う事で、九頭竜ダム地下発電所の見学を計画しました。地下へバス

で入っていき、半日かかると思いますが、視察に行きたいと思います。また職業奉仕についての卓話を

計画しています。卓話者はこれから考えていきます。 

国際奉仕・青少年委員長 佐藤備子君 

まだロータリーに入って３年目なので、勉強して教えていただきながらやっていきたいと思う。ロー

タリアンの義務としてロータリーの友を興味を持って読んでいただくことを推奨します。12 月 24 日は

世界ポリオデーです。記念式典でも募金箱を設置したいと思う。青少年委員会としては郡上北高校にＭ

Ｓリーダースというクラブがあり、地元警察署の名前で公布されている。その生徒達を例会に招き、活

動のことなど卓話をしていただくよう計画をしています。出前講座は小学生対象に考えていきたい。 



ロータリー財団・米山奨学会委員長 島崎秀樹君 

年次寄付は毎月 1 回財団ボックスを回し、1 人 150＄前後を目標としている。特定寄付や米山奨学金

もあるが、分からない所が多々あり、勉強していく。送金についてはレートを見ながら年内と来年と 2

回送金したい。ポリオについては 11月にポリオボックスを一人 30＄以上を目標に回し 12月に送金予定。

来年 5月から 1年間、米山奨学生のホストをすることになった。地区補助金制度については、先月のセ

ミナーで勉強をしてきた。複数年かけての事業になるので専属の会員を育ててくれとの事でした。 

会員組織強化委員長 石徹白秀也君 

地区協議会の時、クラブ数も会員数も減っている。会員増強に力を入れろとの事。協議会の中でアン

ケート結果発表があり、クラブの良い会員数は何名かという質問があり、それに合わせて会員数を増や

したクラブもある。当クラブでも望ましい会員数は何名かを導き出し、増強したい。 

会員増強委員長 山下誠君 

地区セミナーに参加した時、隣のクラブ会長が 20 名とのことで危惧していた。数は力なりで、40 名

を目指したい。委員会が動くのではなく、クラブ全体で勧誘するようにしていきたい。 

公共イメージ・会報委員長 麦島洋介君 

会報は、ホームページを中心に集中していく。ホームページが新しくなり、随時更新していく。フェ

イスブックの更新が出来ていないので、皆さんに素材つくりの協力をお願いしたい。写真をｌｉｎｅの

方に挙げていただければこちらでピックアップしてＦＢに貼っていきたいと思う。40周年に向けての活

動を各マスコミやＳＮＳを活用して周知していく。 

会員 3分間スピーチ    寺田澄男君 

町作りを平成 14年から始めて 140人位で色々活動してきたが、白鳥町作り会議となって今は 13名で

やっている。白鳥大橋にワイヤーを掛けてこいのぼりや白鳥踊りなどの看板を上げている。桜の植樹や

こいのぼり事業が残り、平成 17 年から続いているが老齢化してこの活動が大変になってきた。経費は

電柱を 1 セット 33 万円で 3 年で 100 万円かかり、会員や寄付で賄ったが大変で行政にお願いした。最

近は長良川の左岸の改修が始まり、電柱を撤去したが国が立て直してくれた。こいのぼりが少なくなり、

来年購入しなくてはいけないし、アユのぼりも 3 年で駄目になるので毎年 10 体購入している。今は橋

側は「ようこそ、しろとりへ」反対側は「清流は私たちの誇り」の看板が掲げている。今は私の生きが

いのように思っている。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 山田 敦君  

原君 猛暑が続いています。熱中症にならないように気を付けたいものです。 

同文 尾村君、羽土君、小島君、寺田正実君、岩谷君、旭君、山田君 

畑中君 今日から嫁がいません。いつもにまして自由です。ニコニコ！！ 

三島勲君 花や野菜の水やりが大変です。 

美谷添生君 先日、７月 28，29，30日と 2泊で韓国の女子高生が 4名、民泊で我が家へ来ました。白

鳥踊りに 2晩連れて行き、大変喜んで参加してくれました。一向は 30人でいずれも日本に関するコン

テストで 1番になったとのことで、無料で日本に来る事になったとのことです。マスコミでは日本嫌い

が報道されていますが、若者は日本に興味があり、好きであるように感じました。 

藤代君 先日、地区研修会に行って来ました。畑中幹事、山下増強委員長、ご苦労様でした。服部パス

トガバナーを偲ぶ会でありました。色々勉強になりました。 

三島昭君 毎日の暑さには参ります。早く涼しくなってほしいです。  

山下君 今日から 8月 1日！今シーズンは一度くらい白鳥踊りを楽しんでみたいです。 

和田君 神様、仏様、雷様、どうか沢山の雨を恵んでください。  

山口君 ストレッチ、我社でもやってみようかな。 

佐藤君 大中真夏祭り、台風で一日延びましたが、無事に終わりました。 

井俣君 明後日 8月 3日(金)白鳥東で、白鳥盆踊りを行います。バザーもありますので、皆さん踊りに

来てください。女性消防団として活動していて、当日もお手伝いをするのですが、5日日曜日、明宝ス

キー場にて消防操作法大会の県大会が行われます。郡上市で開催の為、2チーム出場しますので、応援

がてら遊びに来てください。 

美谷添里恵子君 本日、家族旅行に出かけていますので例会を欠席します。白浜のアドベンチャーワー

ルドへ行ってパンダを見てきます。真夏の暑さに負けないよう頑張ってきます。すみません。畑中幹事

よろしくお願いします。              (本日 19,000円 累計 124,000円)  

次回例会予定               

８月１５日 休会                ８月２２日 クラブフォーラム 

出席報告                          出席委員会  山口里美君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1914回 ３３名 ２１名 １２名  63.64％ 

第 1915回 ３３名 ２４名 ９名  72.73％ 



 


